

Mit 85 kg im Reißen und 100 kg im Stoßen wurde Patricia mit der Silbermedaille und dem deutschen Vizemeistertitel belohnt.

Der TV-Elz ist aufgrund dieser hervorragenden Leistung zu Recht stolz auf Athletin und Athlet. Der Vorstand des TV Elz, vertreten durch den 1. Vorsitzenden Heinz Hendel und den Leiter Sportbetrieb Sebastian Jung, ließ es sich daher

auch nicht nehmen, die beiden beim Training im ehrwürdigen Gewichtheberraum der Vereinsturnhalle am Alten Straßenberg zu besuchen und Blumen und Glückwünsche zu überreichen.

Unter den unten angegebenen Youtube-Links kann man Patricia bei ihrem dritten Versuch im Reißen und Stoßen zusehen. <https://youtu.be/KPw3nimvjG1>  
[https://youtu.be/\\_BkBPj3uZZ4](https://youtu.be/_BkBPj3uZZ4)



v.l.n.r.: Leiter Sportbetrieb Sebastian Jung, Daniel Bräuer, Trainer Hans Beisiegel, Patricia Rieger und 1. Vorsitzender Heinz Hendel im Gewichtheberraum des TV Elz

### Die Turnerinnen des TV Elz sind Hessenmeisterinnen

Wieder einmal ganz oben auf dem Treppchen in Hessen standen die Turnerinnen des TV Elz, die sich bei den Hessischen Jugendmannschaftsmeisterschaften souverän den Titel sicherten.

Hoch motiviert stellte sich die Mannschaft des TV Elz mit Rieke Kurtenacker, Nina Müller, Michelle Gerner und Jolyne Stähler aus dem Leistungszentrum Limburg-Elz bei den Hessischen Mannschaftsmeisterschaften dem Kampfgericht.

Nina Müller konnte gleich am Sprung zeigen, dass sie sich gut auf diesen Wettkampf vorbereitet hatte. Mit ihrem dynamischen vorgetragenen Tsukahara gebückt, brachte sie mit der zweithöchsten Tageswertung des gesamten Wettkampfes an diesem Gerät, die Mannschaft gleich ganz nach vorne. Rieke Kurtenacker zeigte den gleichen Sprung,

musste bei der Landung leider passen. Jolyne Stähler und Michelle Gerner konnten mit sauber geturnten Schraubensprüngen die Mannschaft aber im Rennen halten.

Bedeutend besser lief es für Rieke am Boden, wo sie ihre Stärken im gymnastischen Ausdruck und in den anspruchsvollen Akrobatikserien mit Schraubensalti vorwärts und rückwärts sicher ausspielen konnte. Zu Recht freute sie sich über 12,10 Punkte, der zweithöchsten Bodenwertung des Wettkampftages.

Nina Müller hatte ihre Bodenübung in den akrobatischen Elementen im Vorfeld aufgestockt. Die 1 1/2 Schraube am Boden zeigte sie erstmals im Wettkampf, welche sie auch sicher in den Stand turnte, so dass sie auch hier wertvolle Punkte für die Mannschaft beisteuern konnte. Jolyne Stähler zeigte sich am Boden besonders im Ausdruck stark verbessert, so dass

ihre Leistung sich auch in einer guten Wertung niederschlug. Michelle Gerner brachte ihre Rückwärtsschraube in den Stand und konnte mit einem gelungenen hohen gestreckten Salto rückwärts ihre schöne Bodenübung abschließen.

Am Barren lief es für die Mädchen des TV Elz fast optimal. Hier gefiel besonders Michelle Gerner mit blitzsauberen Felgen in den Handstand und auch einem gelungenen Bückumschwung. Sie trug mit ihrer schön vorgetragenen Übung als beste Mannschaftsturnerin zum guten Ergebnis bei. Nina Müller musste nach dem Hochkontern zum oberen Holm einen Zwischenschwung hinnehmen, konnte aber mit gut geturnten Riesenfelgen und Strecksalto als Abgang dennoch überzeugen.

Auch am Balken konnten die Mädchen des TV Elz ihre im Training erarbeiteten Leistungen beinahe fehlerfrei darbieten. Rieke Kurtenacker konnte nach ihrem schwierigen Aufgang - dem freihändigen Sprung in den Spagat - auch ihr Zitterelement das freie Rad stehen, Nina Müller turnte ihre Übung ohne Absteiger. Michelle Gerner musste einmal vom Gerät, konnte aber ansonsten die Übung ohne weitere Fehler beenden und schaffte das drittbeste Ergebnis für ihre Mannschaft.

Am Ende war die Freude über den verdienten Titel des Hessischen Jugendmannschaftsmeisters groß, so dass die Trainerinnen und Turnerinnen nun zuversichtlich in den dritten Wettkampf der Regionalliga blicken können.

### Erste Spiellandschaft an der Erlenbachschule fertig gestellt

Die **Spiellandschaft 1** von drei geplanten Spiellandschaften an der Erlenbachschule wurde am **31.10.2015 fertig gestellt** und am ersten Tag nach den Herbstferien **von den Kindern gestürmt**. Aus einem unebenen Stück Land (Teil des ehemaligen Grundstücks Gärtnerei Faust) wurde **eine großzügige Seil- und Motoriklandschaft** geschaffen, die pädagogisch hochwertiges Bewegen in den Pausen und an den Nachmittagen ermöglicht, um die Kinder sinnvoll auf die folgenden Schulstunden und Aufgaben des Tages vorzubereiten.

Neben der **Beschaffung der Finanzierungsmittel von 21.349 Euro** für die Landschaft 1 übernahm die ehrenamtliche Projektentwicklerin des Schulvereins ebenfalls die Koordination rund um den Aufbau. **Über 130 Personen aus 13 Nationen waren an den 6 Bautagen ehrenamtlich auf der Schulbaustelle unterwegs** und haben hochmotiviert und in bester Atmosphäre den Aufbau unter der Anleitung des Spielplatz- und Abenteuerplaners Markus Strüver vorgenommen. **Hand in Hand** wurde trotz Sprachbarrieren hochwertige Zeit miteinander verbracht und gleichzeitig **etwas Langlebiges für die 517 Schüler der Erlenbachschule erschaffen**.

Möglich wurde dies nur durch die Unterstützung von vielen Bauhelfern wie auch den Geld- und Sachmittelspendern. Letzteres gilt es zu nennen: Bild hilft e.V. (13.000 Euro), Naspä Stiftung (1000 Euro), Bürgerfonds Elz (1000 Euro), Fonds „Partnerschaft mit Flüchtlingen“ des Bistum Limburg (500 Euro), viele Elzer Unternehmen wie auch Privatspen-



der. Weiterhin wurde das Projekt an den Aufbautagen durch Köstlichkeiten und Getränke der Metzgerei Möller, Efe-m Frischemarkt, Schäfer, dein Bäcker und dem Rewe Markt Elz kostenfrei unterstützt.

Am Abschlussbautag wurde neben einem kleinen Grillfest ebenfalls ein wichtiges Zeichen für unsere in Elz lebenden Flüchtlinge gesetzt. Ein Antrag an die **Fielmann Stiftung auf 50 Bäume und Pflanzen wurde positiv beschieden**

und es konnte somit zum Abschluss eine großzügige Pflanzung rund um die neue Spiellandschaft vorgenommen werden. **Die bunten laminierten Namensschilder unserer Flüchtlinge an den neu gepflanzten Bäumen sollen ein Zeichen setzen**, für ein gutes „Anwachsen“ in unserer Gemeinde und in unserem schönen Elz.

Da der Aufbau der Landschaft 2 für das Frühjahr angedacht ist und die Finanzierung für das Folgeprojekt noch nicht

steht, **würde der Schulverein sich über weitere Spenden sehr freuen.**

Kreissparkasse Limburg/Referenz/Spiellandschaft 2 Erlenbachschule Elz/Schulverein der Erlenbachschule Elz, IBAN: DE91511500180130306202, BIC: HELADEF1LIM

Alle Bilder, Tagesberichte, Unterstützerdaten etc. kann der Webseite des Projektes [www.spendenaktion-elz.de](http://www.spendenaktion-elz.de) entnommen werden.

Viel Spaß!



Vorher



Nachher

Einige Bilder für den schnellen Einblick:

